



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/44/181 ✓
S/20536

21 de marzo de 1989

ORIGINAL: ESPAÑOL

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo cuarto período de sesiones
Tema 34 de la lista preliminar*

LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS
A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES
E INICIATIVAS DE PAZ

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo cuarto año

Carta de fecha 21 de marzo de 1989 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Honduras ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia en relación con el comunicado emitido el 15 de marzo de 1989 por el Buró de Coordinación del Movimiento de los Países No Alineados, el que fue distribuido como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 34 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad (véase A/44/177-S/20534, anexo).

Al respecto me permito transmitirle el comunicado de prensa (022-89) de la Dirección de Información y Prensa de la Secretaría de Relaciones Exteriores de Honduras (véase anexo), solicitando que sea distribuido como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 34 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Roberto MARTINEZ ORDÓÑEZ
Embajador
Representante Permanente

* A/40/50/Rev.1.

ANEXO

Comunicado de prensa emitido el 20 de marzo de 1989 por
la Dirección de Información y Prensa de la Secretaría de
Relaciones Exteriores de Honduras

La Dirección de Información y Prensa de la Secretaría de Relaciones Exteriores se dirige a la opinión pública para reiterar que el Gobierno hondureño no ha recibido ningún tipo de solicitud para mantener fuerzas insurgentes nicaragüenses en su territorio.

Esta aclaración se hace a raíz de un boletín emitido por el Buró de Coordinación del Movimiento de los Países No Alineados.

La Secretaría de Relaciones Exteriores hace saber oficialmente que carecen de fundamento las especulaciones relativas a una supuesta gestión del Gobierno de los Estados Unidos para mantener algunas fuerzas de la resistencia nicaragüense en la zona fronteriza hondureña con Nicaragua. El Gobierno de Honduras prosigue sus gestiones políticas y de diálogo con el fin de contribuir a la democratización y normalización en Centroamérica.
